

*Ensenyament dice que la nueva escuela podría estar en el 2008 y el Instituto de Corró d'Avall en el 2009*

## El gobierno se moviliza para la construcción de las nuevas escuelas

RAQUEL PÉREZ

El Departament ya tiene la voluntad de empezar las obras para que la nueva escuela de primaria, el CEIP Les Franqueses, esté acabada el próximo año y el nuevo instituto de Corró d'Avall en 2009". Esto es lo que afirmó este miércoles la regidora de educación del municipio, Núria Claveria, tras reunirse con el Conseller d'Educació de la Generalitat, Ernest Maragall y el Director Territorial, Camil Fortuny.

Durante todo el verano, Claveria ha estado presionando al Departament para saber por qué no han comenzado las obras de la nueva escuela de Bellavista y del nuevo instituto. "El ocho de agosto el Departament nos pidió una documentación que ya se había facilitado anteriormente y al día siguiente la llevamos en mano. Desde entonces ya tienen todo lo que necesitan y, por este motivo, no entendíamos cómo seguía estancado el proceso de construcción. Ahora, sin embargo, el Conseller se ha mostrado muy interesado en poner hilo a la aguja y empezar la gestión de los contratos",



Xavier Solanas

*Las AMPAS del municipio se manifestaron por la situación escolar*

explica la regidora.

De momento los niños preinscritos en el CEIP Les Franqueses comparten aulas con los del Guerau de Liost, motivo por el que también los padres protestan. Y es que los retrasos burocráticos que se han cometido con la gestión de la nueva escuela han propiciado la movilización del AMPA, que desde el pasado mayo, se

reúne en la plaza del ayuntamiento para celebrar su junta semanal a modo de protesta.

La reunión de este miércoles, sin embargo, ha sido un halo de luz para el área de educación del ayuntamiento. "No ha sido una reunión protocolaria. El resultado ha sido muy positivo, aunque no pararé hasta que vea la primera máquina sobre el terreno", afirma Claveria.

## PARETS

### Acesa colabora en el proyecto de Centre Obert

El Ayuntamiento de Parets y la concesionaria de autopistas ACESA, firmaron el pasado jueves, día 27 de septiembre, un convenio para que la empresa preste su apoyo al proyecto de Centre Obert de Parets que ofrece un servicio de atención a niños y jóvenes de la localidad con problemas sociales o de integración. De acuerdo con este convenio, según informó el Ayuntamiento local, la empresa ACESA aportará 6000 euros para este proyecto social.

Este lunes, día 1 de octubre, precisamente, se puso en marcha una nueva edición del servicio del Centre Obert. El Centre, que desarrolla sus actividades en unos locales cedidos por la Parroquia de Sant Esteve y acondicionados por el Ayuntamiento, funciona los lunes, miércoles y jueves, de 4 a 8 de la tarde. El Centre de Parets actúa desde mayo de 2007. **RdV**

*La oposición critica el incremento de un 7'5% en la tasa de recogida de basura*

## El gobierno aprueba en solitario la subida de impuestos para el próximo año

RAQUEL PÉREZ

La recogida de basura es una de las tasas que a partir de enero del 2008 subirá en Les Franqueses del Vallès. Las modificaciones de estas ordenanzas fiscales fueron aprobadas por el gobierno (CiU y PP), el pasado jueves en la sala de actos del edificio consistorial y recibieron duras críticas por parte de la oposición.

Esteve Ribalta, líder del PSC, fue el primero que manifestó su desacuerdo con la reforma al alza de los precios: "Estamos pagando unos impuestos muy elevados y no recibimos

lo mismo: hay poca limpieza en algunos lugares, poco transporte público y poca policía". Por su parte, el regidor de Esquerra + Els Verds, Ferran Gontán, también arremetió contra el gobierno afirmando que el sistema de la recogida de basura es "cada vez peor y más caro para el ciudadano", y reclamó la incorporación de la tasa por vivienda desocupada.

Para el gobierno, sin embargo, el incremento de esta tasa, un 7,5%, es necesario para concienciar a la población. "Depende del uso que haga el ciudadano, el ayuntamiento tiene más gasto o no. Algunas personas aún no han adquirido

el hábito de reciclar y, por esta razón, subimos la tasa", dijo el regidor de hacienda, Ferran Jiménez.

Otro de los puntos que provocó debate durante el pleno fue la aprobación de la cuenta general del ayuntamiento, sus organismos y las sociedades de capital público correspondientes al ejercicio del 2006. Teresa Buigues, líder de Esquerra + Els Verds, explicó: "En el libro se detalla todo menos un gasto enorme, de unos 18.000 euros, al que se refiere como actividades deportivas y que, en realidad, no tiene nada que ver con el deporte ya que se trata de los actos de inaugura-

ción del parque de Mil Pins y del Mirador de Bellavista. Estas decisiones no han pasado por el consejo de administración del que formo parte. Teniendo en cuenta que el equipo de balonmano femenino ha tenido que abandonar por falta de recursos económicos, no lo entiendo".

El antiguo regidor de deportes, Josep Maria Dia, respondió: "Estas actividades se encargaron a una empresa externa y se pidió que tuviesen relación con el deporte. Además, estas facturas han sido aprobadas por el consejo de administración".

La explicación del gobierno, sin embargo, no convenció a Buigues, que volvió a arremeter con más preguntas: "Si se encargó a una empresa externa, ¿cómo es que hay horas extras atribuidas al personal del Patronato?". "Yo fui al Mirador y no hubo actividades deportivas. El presupuesto de esta área debe ser para deporte, no para inaugurar parques y gastarse 3.600 euros en butifarras".